

Newsletter Januar 2018

Liebe Leserinnen und Leser,

wie ein unbeschriebenes Blatt liegt das Jahr vor uns:

Machen wir etwas daraus!

Ein gesegnetes neues Jahr wünschen

Claudia Paulin, Gisela Kottwitz, Cornelia Pöhlitz

Vorsätze fürs neue Jahr

Man soll das neue Jahr nicht mit Programmen
beladen wie ein krankes Pferd,
wenn man es allzu sehr beschwert,
bricht es zu guter Letzt zusammen.

Je üppiger die Pläne blühen,
um so verwickelter wird die Tat.
Man nimmt sich vor, sich schrecklich zu bemühen
und schließlich hat man den Salat.

Es nützt nicht viel, sich rot zu schämen,
es nützt nichts und es schadet bloß,
sich tausend Dinge vorzunehmen.
Lasst das Programm und bessert euch drauflos!

(Erich Kästner)

